



**12月8日 日奈久温泉 晩白柚風呂
爽やかな香りで心も体もぽかぽか**



日奈久温泉金波楼で晩白柚風呂のPRイベントがありました。これは、晩白柚の出荷が最盛期を迎えるこの時期に毎年開催するもので、今年は日奈久温泉の13旅館で1月末まで行われます。

入浴した島こはるさん(6歳)と蓮太郎くん(4歳)は「いい匂いがしてきもちいい」と満喫しました。

**12月14日 八竜小学校・坂本中学校の校舎で授業再開
約5ヶ月ぶりの学舎**



令和2年7月豪雨後、日奈久小・中学校の校舎で学校生活を送っていた坂本町の八竜小学校と坂本中学校の児童・生徒が、12月14日、約5ヶ月ぶりに元の校舎での学校生活を再開しました。スクールバスが玄関前に到着すると、校長や教頭が出迎え、子どもたちは元気な声であいさつをしました。

**100歳おめでとうございます
森下 ヨシ子さん（昆倉丸町）大正9年9月生まれ**



100歳を迎えた今でも、毎日欠かさず新聞に目を通しているというヨシ子さん。

週3回通うデイサービスの習い事や総勢16人の孫・ひ孫と遊ぶ休日を楽しみに過ごしています。

長寿の秘訣は「毎日3食しっかり食べること」。

**12月5日 豪雨災害復興祈念消防もちつき
坂本を元気に**



八代消防署坂本分署仮設事務所で、消防署職員などが坂本町の復興を祈念した餅つきを行いました。杵と臼で力強くつかれた餅は、隣接する坂本の里一灯苑や仮設団地など4カ所に配布され、一灯苑の川崎清一郎部長は「心のこもった餅をいただき大変うれしい」と話しました。

**12月8日 YKK AP(株)から防護服などの寄贈
苦しい局面を団結して乗り越えたい**



YKK AP株式会社の福井英夫九州製造所長らが市役所鏡支所を訪れ、新型コロナウイルス感染症感染予防対策用の防護服100着と非接触ドアオープナー100個を寄贈しました。福井所長は「苦しい局面だからこそ団結して乗り越えたい」という吉田明代表取締役会長の思いから寄贈します」と話しました。

**最高齢107歳おめでとうございます
廣野 智恵子さん（千丁町）大正2年12月生まれ**



10人きょうだいの長女として生まれた智恵子さんは幼少期をハワイで過ごしました。結婚後は家業に励み、料理が上手でした。107歳を迎えた今でも身だしなみに気を遣っています。

長寿の秘訣は「いつも前向きな気持ちで、くよくよしないこと」。

**11月17日 川野昭記さんから寄付金の贈呈
未来ある子どもたちのために**



川野昭記さん(古城町)が市役所鏡支所を訪れ、田中浩二副市長に寄付金100万円を手渡しました。

川野さんからの寄付は平成28年と平成30年に続き今回が3回目で、川野さんは「未来ある子どもたちを救済するため、これからも寄付を続けていきます」と話しました。

**11月19日 八代農業高校との包括協定調印式
次世代の農業者確保・育成のために**



本市と八代農業高校が、次世代の農業者確保と育成を目的に相互に連携協力していくため、連携協力に関する包括協定を締結し、調印式を行いました。

これを受け、農業の新たな学び場である「八代農業塾」を開講し、就農支援や若い農業従事者の農業経営力向上への支援などを連携していきます。

**12月3日 協働のまちづくり推進計画(案)を報告
よりよいまちづくりのために**



八代市協働のまちづくり推進計画策定委員会の森山学会長と徳田武治副会長が市役所鏡支所を訪れ、「八代市協働のまちづくり推進計画(案)」の報告書を提出しました。これは、条例に基づき市と市民などの役割や協働の仕組みを具現化し実行するための計画で、3月までに完成予定です。

まちのわだい

**11月17日 メルシャン株式会社八代工場芋掘り体験
子どもたちに元気を**



メルシャン八代工場の八代不知火蔵サツマイモ畑で、わかあゆ保育園の園児16人が芋掘り体験をしました。これは豪雨で被災した同保育園に思い出や楽しさを提供しようと開催されました。

園児らは一生懸命サツマイモを掘り起こし、「大きい」「重い」など採れた喜びの声を響かせました。

**11月19日 「八代よかとこ大使」委嘱状交付式
八代ファンを増やしたい**



本市出身者やゆかりの人に自らの活動の場をとおして本市の魅力を発信する「八代よかとこ大使」として、お笑い芸人のゴリけんさん(日奈久上西町出身)に中村博生市長が委嘱状を交付しました。

ゴリけんさんは「これから全国に八代ファンを増やしていきます」と抱負を語りました。

**12月1日 年末警戒活動出発式
安全・安心な地域社会実現の契機に**



年末警戒活動の出発式が八代警察署で行われ、本市出身で元プロ野球選手の松中信彦さんが一日署長を務めました。松中さんは「事件、事故が一件でも減るように願っています」とあいさつ。当日は警察車両によるパトロールや、仮設団地などでチラシを配布するなど市民に防犯意識を呼びかけました。